



DIE POSAUNE

China erneuert Beziehungen zu Venezuela

- Peter van Halteren
- [05.05.2023](#)

Einem Bericht von Bloomberg zufolge, der am 2. Mai veröffentlicht wurde, erneuern Venezuela und China ihre Beziehungen nach Jahren der Abkühlung. Hochrangige Beamte aus China trafen sich im vergangenen Monat mit engen Mitarbeitern des venezolanischen Präsidenten Nicolás Maduro in Caracas, um über die langjährigen Schulden des Landes bei China zu sprechen. Die beiden Länder sprachen auch über andere Bereiche der Zusammenarbeit wie Telekommunikation und Öl.

Präsident Maduro betonte in einer Live-Sendung am 27. März zur Verabschiedung des chinesischen Botschafters Li Baorong die verstärkten Beziehungen zwischen China und Venezuela.

Die Beziehungen zwischen China und Venezuela haben heute die höchste Stufe des gegenseitigen Vertrauens, der Zusammenarbeit und der Arbeit erreicht. Wir werden unsere strategischen Beziehungen zu China weiter vertiefen.
– Nicolás Maduro

Venezolanischer Ölhandel: 2019 verhängten die Vereinigten Staaten Sanktionen gegen Venezuela, das über die größten Ölreserven der Welt verfügt, um Maduro von der Macht zu vertreiben. Sinkende Öleinnahmen sind ein wichtiger Faktor in der anhaltenden Krise in Venezuela. Stärkere Beziehungen zu China würden Maduro einen mächtigen Verbündeten und eine erneute Nachfrage nach Ölverkäufen bieten. Venezuela hat auch Öl als Teil seiner Rückzahlung von fast 80 Prozent der Gesamtschulden gegenüber China verwendet.

China in Lateinamerika: China verstärkt seinen Einfluss in Lateinamerika, während die Spannungen mit den USA zunehmen. Vor kurzem hat China Kuba die Hand gereicht und zu einer stärkeren Zusammenarbeit zwischen den beiden sozialistischen Ländern aufgerufen. Letzten Monat traf Präsident Xi Jinping mit dem brasilianischen Präsidenten Luiz Inácio Lula da Silva zusammen und unterstrich damit das gegenseitige Interesse zwischen China und der größten Volkswirtschaft Lateinamerikas. Die Macht, die China in Venezuela, Kuba, Brasilien und anderen lateinamerikanischen Ländern aufbaut, stellt eine große Gefahr für die USA dar.

Die Posaune sagt: China wird seine Beziehungen zu Lateinamerika weiter ausbauen. Die biblische Prophezeiung deutet darauf hin, dass eine Allianz zwischen China, Russland, Europa und Lateinamerika die USA wirtschaftlich belagern wird. Die *Posaune vom März 2019* sagt:

Jetzt lassen die USA zu, dass Russland und China Bündnisse mit Kuba, Nicaragua und Venezuela schmieden. Dies bereitet die Bühne für eine Zeit, in der eine Allianz feindlicher Nationen Amerika endgültig belagern wird ...

– „Preparing to Storm America's Castle“ (Vorbereitung auf den Sturm auf Amerikas Burg)